

Pour accroître le pouvoir de la pompe d'égouts de la rue Craig.	\$50,000
Nouveau débouché pour l'égout de l'avenue De-lormier.	16,000
Egout pour la Ferme d'épuration pour relier avec la partie déjà construite, à partir de Back River.	30,000
Egout tempête rue Sherbrooke, partie de la rue Visitation à la rue St-Laurent.	75,000
Valves de sûreté pour prévenir les inondations.	3,000
Pour le nettoyage des rues non pavées.	13,000
Balayage des rues pavées.	10,000
Transport des poteaux électriques.	3,000
Réparations aux pavés permanents.	156,400
Trottoirs permanents, moitié du coût.	50,000
Macadam pour les rues élargies en 1904.	20,000
Pour adoucir les côtes et macadamiser les rues nouvelles.	50,000
Pompe électrique pour le viaduc de la rue Well-ington.	1,500
Débouché d'égout du Bassin Elgin.	75,000
Agrandissement de l'égout de l'avenue Mont-Royal, rue St-Denis ouest.	10,000
Nouveaux pavés permanents.	100,000
Trottoirs en bois.	4,000
	\$666,900

Sur rapport de l'Inspecteur de la Ville, il est
Résolu : Que rapport soit fait au Conseil, recommandant d'exproprier les propriétés suivantes, d'après les dispositions de la loi concernant les expropriations annuelles :

La propriété Jos. Mageau, ave. Mont-Royal, No 339 7 du cadastre, quartier St-Denis.

La propriété d'Albina Sarrasin, épouse d'Edmond St-Germain, avenue Mont-Royal, No 328-602 du cadastre, quartier St-Denis.

La propriété de L.-A. Lavallée, avenue Mont-Royal, No 330 8 du cadastre, quartier St-Denis.

La propriété de L.-P. Dupré, avenue Mont-Royal, No 14-25a pt. du cadastre, quartier St-Jean-Baptiste.

Sur rapport de l'Inspecteur de la Ville, il est

Résolu : Qu'un rapport soit fait au Conseil, recommandant d'autoriser la Commission de la Voirie de faire construire un égout dans la rue Boyer à partir de la rue G.-I.-ford jusqu'à un point 750 pieds au nord.

—Soumis le rapport du Surintendant de la Ville, déclarant qu'il en coûtera \$30.00 pour enlever le poteau au No 44 rue St-Gabriel.

Résolu : De donner instruction à l'Inspecteur de la Ville pour qu'il fasse enlever ce poteau et en charge le coût au crédit de l'enlèvement des poteaux.

—Soumise une lettre du Greffier de la Ville, en date du 22 mars et le rapport de l'Inspecteur de la Ville de la même date, au sujet du trottoir de fer et de verre situé au No 2366 rue Ste-Catherine, à l'endroit où M. Wolfe fut blessé en faisant une chute sur le trottoir.

Résolu : De référer la question à l'Inspecteur de la Ville avec instruction de préparer un rapport détaillé pour la prochaine assemblée au sujet de la permission de faire ledit trottoir en fer et en verre.

—Il est
Résolu : Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que le nom de la rue "Craig" soit changé en celui de rue "St-Antoine" et que la rue St-Laurent soit nommée "Boulevard St-Laurent."

—Il est
Résolu : Que l'Inspecteur de la Ville soit chargé d'acheter les plaques pour les noms des rues, tel que requis, de la "Davidson Mfg Co.," au prix mentionné dans leur soumission.

—Il est
Résolu : Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que \$100 soit votées pour la construction de kiosques pour les voitures de place.

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

Increasing capacity of Craig street sewerage pump. \$50,000.00	
New outlet for DeLorimier avenue sewer	16,000.00
Sewer from sewage farm to connect with portion already built from Back River	30,000.00
Sherbrooke street stone sewer—part—Visitation to St. Lawrence streets	75,000.00
Safety valves to prevent floodings	2,000.00
Cleaning unpaved streets	13,000.00
Sweeping paved streets	10,000.00
Moving electric poles	3,000.00
Repairs to permanent pavements	156,400.00
Permanent sidewalks, half cost	50,000.00
Macadam for streets widened in 1904	20,000.00
Grading and macadamizing new streets	50,000.00
Electric pump for Wellington street subway	1,500.00
Elgin basin sewer outlet	75,000.00
Enlarging sewer in Mount-Royal av. St. Denis st. w.	10,000.00
New permanent pavements	100,000.00
Wooden sidewalks	4,000.00
	\$666,900.00

—On the report of the City Surveyor, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that the following properties be expropriated in conformity with the provisions of the law governing Annual Expropriations :

Property of Jos. Majeau, Mount-Royal avenue, cadastral No. 339-7 St. Denis ward.

Property of Albina Sarrasin, wife of Edmond St. Germain, Mount-Royal avenue, cadastral No. 328-602, St. Denis ward.

Property of L. A. Lavallée, Mount-Royal avenue, cadastral No. 330-8, St. Denis ward.

Property of L. P. Dupré, Mount-Royal avenue, cadastral No. 14-25 A pt. St. Jean-Baptiste ward.

—On the report of the City Surveyor, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that the Road Committee be authorized to have a sewer constructed in Boyer street, from Gilford street to a point 750 feet north.

—Submitted the City Surveyor's report, stating that it will cost \$30.00 to remove the pole at No. 44 St. Gabriel st.

Resolved : That the City Surveyor be instructed to have said pole removed and charge the cost of the work to the appropriation for removal poles.

—Submitted the City Clerk's letter, dated March 22nd, and the City Surveyor's report, dated March 22nd, anent the iron and glass sidewalk at No. 2366 St. Catherine street, where Mr. Wolfe was injured by a fall on the sidewalk.

Resolved : That the matter be referred to the City Surveyor with instructions to prepare a detailed report for next meeting, regarding the permit allowing the construction of said iron and glass sidewalk.

—It was

Resolved : That a report be made to Council recommending, regarding the permit allowing the construction of said "toine" street and that St. Lawrence street be named "St. Lawrence Boulevard."

—It was

Resolved : That the City Surveyor be authorized to purchase street name plates, as required, from the Thos. Davidson Mfg. Co., at the price mentioned in their tender for same.

—It was

Resolved : That a report be made to Council recommending that \$100.00 be voted to provide kiosks for cabstands.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.